

Kirche in 1Live | 09.10.2020 floatend Uhr | Bettina Förster

## Geht's auch ehrlicher?

Regelmäßig schau ich mir die Instagram-Profile von verschiedenen Influencern an. Regelmäßig bin ich total neidisch, wie gut die aussehen, was für stylische Klamotten die tragen und an was für Stränden dieser Welt die herum hopsen. Regelmäßig frage ich mich dann selbst: Mann, was hast du schon geschafft?!?! Klar, wir wissen alle, Instagram ist eine Scheinwelt und die Fotos sind alle inszeniert und da gibt's ja auch noch die Filter, die einen so gut aussehen lassen... das ist nicht neu. Aber obwohl ich weiß, dass da viel Fake ist, haben die Bilder trotzdem diese Wirkung auf mich. Erfolg zeigt jeder gern. Misserfolge natürlich aber nicht. So richtig voll scheitern im Job, im Studium oder in der Liebe - das passiert aber auch. Oder finanziell auf die Schnauze fallen. Auch ein richtig fieses Gefühl. Aber wer zeigt das schon? Oder wer erzählt davon? Ich finde, wir sollten in unserer Gesellschaft ruhig mehr davon zeigen, dass wir nicht perfekt sind, oder erzählen wo wir mal gescheitert sind. Ist das nicht ehrlicher? Auf jeden Fall macht uns das menschlicher.

Sprecherin: Alexa Christ  
Redaktion: Daniel Schneider